DES CONCERTS DANS LES EHPAD AVEC LE « RALLYE LIVE'EHPAD » ORGANISÉ PAR JAZZ EN FÊTES

Jazz en Fêtes regroupe un nombre important d'artistes de grand talent de la scène parisienne actuellement en inactivité en raison de l'actualité.

Après les conséquences dramatiques de la pandémie COVID 19 dans le pays, sur le plan de la santé et le plan économique, et notamment dans le domaine de l'art et de la culture, Jazz en Fêtes a décidé d'organiser un projet solidaire d'aide aux personnes âgées et au personnel soignant des EHPAD d'Ile-de-France.

Le but étant d'organiser des concerts live à titre gracieux en plein air au sein même des Ehpad, dans le respect des mesures sanitaires et pendant toute la période estivale.

Plusieurs concerts ont déjà été organisés à titre gracieux au mois de mai et au mois de Juin dans toute l'Île de France .(Paris, Val d'Oise, Val-de-Marne, Essonne....)

Ces concerts ont prouvé combien la musique avait des effets bénéfiques sur les personnes âgées. Offrir et partager des moments de joie auprès d'une population fortement éprouvée par la pandémie est l'objectif principal de cette action.

De plus, ce Rallye Live'Ehpad permet aux artistes musiciens qui ne vivent que de leur Art, de se remettre à l'ouvrage et de jouer dans des conditions de concerts live tout en véhiculant leur passion. Il contribue par ailleurs à l'amélioration du bien-être de tous, acteurs et spectateurs en influant positivement sur le moral de chacun!













